

太鼓道場風の会

三十周年記念事業

風 つ ぶ す 2022

2022年

7月30日(土)

酒田市 日和山公園 (雨天時：中町モール)

テイクアウト関連飲食ブース 15:00～ / ステージイベント 17:00～20:00

入場
無料

写真 / 酒田市光ヶ丘
村上 浩氏 撮影

新型コロナ感染対策にご協力ください



手指消毒



マスクの着用



検温の実施



来場者の記録



ソーシャル
ディスタンス

【ご注意】新型コロナウイルス感染拡大防止対策を実施して開催いたします。マスク着用、手指消毒、検温など、左記会場内での感染対策にご協力ください。なお、発熱・咳などの症状のある方は入場をお断りさせていただきます。感染拡大状況により、一部内容を変更させていただきます。

太鼓道場風の会 三十周年記念事業

主催 / 太鼓道場風の会

後援 / 酒田市、酒田市教育委員会、太鼓道場風の会 後援会

お問合せ先 / 太鼓道場風の会事務局 TEL.080-2820-0757



◆ 出演者

太鼓道場風の会

道場理念の「基本は心」を掲げ、平成4年より創作曲の演奏と和太鼓文化の伝統継承を柱として活動しております。

活動の場は、地元だけでなくとどまらず、県外海外へと風の響きを発信しております。長野冬季オリンピックの開会イベントを始め、シドニー、ソルトレイク、アテネオリンピックでの公演。国連欧州本部での演奏やハワイ、モナコ、韓国との交流を現地にて行ってまいりました。

全国・世界を舞台に山形・酒田の太鼓を発信しております。



太鼓道場風の会 ジュニア「雷神組」

酒田市の太鼓道場「風の会」のジュニアチームとして、日本太鼓の伝統継承、地域の活性化、青少年の健全育成を目的に平成24年に発足し、その中でも13名の選抜で構成されている雷神組。各種の祭りや地域のイベント行事に積極的に出演すると共に、大人チームに負けないよう全国を視野に入れ練習を重ねております。



北前太鼓振興会

酒田には古くから残るお囃子の太鼓があり、これは国内貿易船・北前船で交流が深かった京都の祇園囃子の流れを汲んでいます。このお囃子の型と伝統の魂を継承しながら、現代的感覚の旋律とハーモニーを併せ、1988年（昭和63年）に北前太鼓振興会が発足されました。活動は地元を中心に行っており、1月の寒鰯祭り、5月の酒田祭り、8月の湊祭りなど演奏で酒田を活躍しております。最近では介護施設などへの出張公演させていただき多くの方々に笑顔と元気を発信しています。今後ともメンバー全員切磋琢磨し、太鼓の鼓動から更なる感動が得られるように頑張っていきますので、ご支援のほどよろしくお願い致します。



太鼓道場風の会 ジュニア「風神組」

太鼓道場風の会ジュニア「風神組」は現在、小学校1年生から中学校1年生までが在籍しています。今年の春から太鼓を始めたメンバー、風神組のレベルを上げるべくたくさんの方々のことを吸収中のメンバー、雷神組でも演奏できるようにさらにスキルアップを図るメンバー、それぞれの目標に向かって練習を重ねています。お手本は「雷神組」のお兄さんお姉さん。彼らの背中を追いかけ、追い抜く位の気持ちで切磋琢磨しています。「風神組」の良さは元気です。楽しんで演奏してお客様に元気を届けます。



庄内おばこ「華の会」

酒田の街を元気にしたい！という思いから、2016年設立。

若い女性たちに浴衣の着付けや踊りに触れる機会を提供するとともに、酒田祭りや甚句流し、インパウンドの歓迎イベント等で酒田を盛り上げるために踊っています。各種イベントでは、酒田を訪れたお客様、観光客から一緒に踊ってもらうことで、酒田ファンを増やし、交流人口の増加につながる仲間づくりを進めている団体です。花笠首頭や酒田甚句など、地元・地域の踊りを披露致しますので、ぜひお楽しみください。



太鼓道場風の会 仙台支部ジュニアチーム

2017年仙台市太白区上野山児童館で月一回の遊び体験から発足した太鼓道場風の会仙台支部ジュニアチーム。当時は10名程度でのスタートでしたが、児童館や自治会からの応援をいただき、様々な場所での演奏活動を行い、今では50名を超えるメンバーで練習に励み公演活動を行っております。

今回は発足当初からのメンバーで風の会30周年記念公演に挑みます。このような大舞台は初めてで緊張しておりますが、全力で演奏しますのでよろしくお願い致します。



東北公益文科大学ダンス部

こんにちは！東北公益文科大学ダンス部です。1年生から3年生合わせて14人で活動しております。2年間、コロナ禍によって文化祭以外の活動が出来ませんでしたが今年になりこうした機会をたくさん頂けて大変嬉しく思います。私たちはK-POPのダンスをはじめ、JPOP、洋楽も少しずつ増やして練習しております。練習日は毎週木曜日で、金曜日は自主練習にあてています。今回は9名で6曲、すべて今までのイベントではやったことがない曲でパフォーマンスさせていただきます！和風EDM系の曲やPOPな曲もありますのでぜひ暖かい目で最後までお付き合いいただけますと幸いです。いただけた時間、全力でパフォーマンスさせていただきますのでよろしくお願い致します!!! (ご感想はInstagram @koeki_danceにてお待ちしております。)



念珠関辨天太鼓創成会

鼠ヶ関の新しい文化を創り出しその人材を養成し次の世代に継承していく事を目的として旧温海町の助成を受けて平成3年に地元の有志によって発足され今年で32年目を迎えました。

山と清流、日本海という自然に恵まれた四季折々の表情、彩りを表現したオリジナル曲の創作、又小学生を中心にした子供太鼓を創設しての後継者の育成など充実した活動を続けています。

現在は地元のイベント、旅館、老人ホームや県内外の太鼓フェスティバルなど演奏機会をいただき好評を得ています。



山形・鳥海山すこっばあず

2020年の春、私たちは山形県内初の「津軽スコップ三味線」公認団体として結成したスコップ三味線パフォーマンスチームです。

雪国ならではの身近な道具である「スコップ」。37年前とある飲食店で、これを三味線のようにかまえばち替わりの栓抜きで曲に合わせて打ち、お客さんに大ウケしたのが起源の宴会芸。

演奏曲のジャンルは多岐にわたり、現在では全国3万人の愛好家があります。今年は10月に全国から演奏者を呼び県内初のスコップ三味線大演奏会を予定。また12月には津軽スコップ三味線発祥の地、青森県五所川原市で行われる「世界大会」に参戦すべく励んでおります。子供からお年寄りまで誰もが気軽に楽しめるスコップ三味線。あなたも体験してみませんか。



ふじしま太鼓鼓粋

私達、ふじしま太鼓鼓粋は、庄内地区で唯一女性のみで活動している太鼓チームです。

2004年に結成して以来、地元藤島での活動はもちろん、各地域の夏祭りやイベントで演奏の機会を頂いています。新メンバーも加入し、日々楽しく活動しています。

最後まで心を込めて演奏します。応援よろしくお願い致します。



おまつり振興湊零会

私たち「湊零会」は、2012年から2018年までは酒田青年会議所が主催し「まつり塾」という名義で7年間活動して参りましたが、2019年より「湊零会」と名を変え、年間を通して継続した活動と演奏技術の向上に努めております。

活動趣旨は酒田まつりへの参加や催し物の演奏披露を通して、郷土愛を醸成し地域を活性化化する事であり、演奏を披露する事や作業実績のみならず、そこに至る過程を大事に「和の心」を重んじ「粋の心」を探求いたしております。湊町酒田の伝統文化と心意気を学び、老若男女分け隔てなく伝播する事を目指して、誠心誠意・一打入魂を旨に活動して参ります。



あまるめ飛龍太鼓

庄内町深川地区に伝わる「金沼の龍」を題材に商工会青年部が中心となって製作した巨大な龍の山車が呼び物の「余目飛龍伝説」、その活動の中で自分たちの手でひとつの文化を創造し後々まで受け継がれるものを創りたい、そんな思いと情熱を込めて、平成7年5月17日有志によって「あまるめ飛龍太鼓」が結成されました。結成20年を迎え今後も庄内の風土や飛龍を表現したオリジナル曲の創作、様々なイベント等での演奏で和太鼓の素晴らしさを伝えると共に地域の活性化の一助になればとの思いで日々太鼓道に精進し活動しています。

